

Der Odenwald blüht

Projektträger:	Odenwald-Stiftung
Themenschwerpunkt:	Ansiedlung von Insekten durch Schaffung von Nahrungsangeboten in Form von Lavendel und Thymian sowie eines Rückzugsgebietes durch Trockenmauern
Gemeinde/Stadt/Lage:	Lützelbach / Hainhaus
Dauer	dauerhaft



DAS PROJEKT

In einem Park für grüne Technologie soll das derzeit vorhandene Brachland wieder bewirtschaftet und kultiviert werden. Ein Teil der Gesamtfläche des insgesamt 75 ha großen Geländes besteht aus Waldfläche, in denen bereits seit geraumer Zeit ein Domizil für Insekten und Bienenjungvölker geschaffen wurde. Nun soll ein weiterer Bereich ca. 10.000 m² geschaffen werden, mit einem besonderen Nahrungsangebot für Insekten und Bienen von Lavendel und Thymian. Hierzu müssen die Böden gepflügt und geeeggt sowie zu einem durchlässigen Boden bearbeitet werden, nur dann ist der Anbau von Lavendel und Thymian möglich. Auf Grund der Beschaffenheit der Pflanzen soll damit das Nahrungsangebot für Insekten für besonders lange Trockenzeiten, wie sie in den letzten Jahren immer wieder vorgekommen sind, erweitert werden.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Durch das Anbauen von Thymian und Lavendel auf einer Fläche von ca. 10.000 m² soll ein alternatives Nahrungsangebot für Insekten aller Art geschaffen werden. Naheliegende Bereiche sollen durch Trockenmauern, Steinhäufen etc. ein weitere Rückzugsgebiet für Insekten werden.